

Aurora Martín de Santa Olalla Sánchez es licenciada y doctora en Filología Hispánica por la Universidad Autónoma de Madrid.

Su línea de investigación principal gira en torno al Procesamiento del Lenguaje Natural (PLN). En este ámbito se inscribe su tesis doctoral (*Una propuesta de codificación morfosintáctica para corpus de referencia en lengua española*) y los ocho proyectos de financiación pública en los que ha participado: EUROTRA (1989-1990 traducción automática en las nueve lenguas de la Comunidad Europea), Corpus de Referencia de la lengua española en Argentina, Corpus de Referencia de la lengua española en Chile, Corpus Oral del español peninsular y CORAL-ROM (creación, codificación y procesamiento de corpus), BIGTEXT y E-SMILE (análisis de sentimiento) y Bitext (construcción de chatbots).

Una parte de su actividad profesional ha estado igualmente vinculada a este campo. Ha trabajado como asesora técnica del área de Industrias de la lengua de la Sociedad Estatal Quinto Centenario, como lingüística computacional en Google y como directora de operaciones en Bitext.

Su actividad profesional ha estado también ligada a la enseñanza de Español como Lengua Extranjera (ELE). Ha sido subdirectora del Instituto Cervantes y ha trabajado durante diez años en el sector editorial, en el que ha desarrollado trabajos de autoría, edición y coordinación editorial en enCLAVE ELE y dirección editorial en Santillana ELE.

Cuenta con quince años de experiencia docente principalmente como profesora de español en el grado de Traducción e Interpretación. Además, ha impartido docencia también en el Máster de Español como Lengua Extranjera de la Universidad Católica de Murcia.

En la actualidad, es profesora ayudante en la Universidad Complutense de Madrid y colabora con la empresa Unbabel en diferentes actividades relacionadas todas ellas con la traducción automática.